

an. Festbänke standen bereit und schöne Sonnenblumengestecke zierten den Platz um Pfarrer Cédric Rothacher. Viele hatten den Weg an diesem Sonntag unter die Füsse genommen und kamen zur Waldpredigt. Cédric Rothacher begrüßte alle Gäste herzlich, der Gottesdienst konnte beginnen. Umrahmt wurde er mit Musik von Klarinetist Patrick Urfer und Pfarrer Rothacher persönlich an der Gitarre.

Anlässlich dieses schönen Waldgottesdienstes wurden auch zwei Mädchen getauft. Mehr oder weniger gelassen lauschten sie den Worten des Pfarrers. Im Anschluss an den Gottesdienst verwöhnten die Landfrauen Epsach die Anwesenden mit Kaffee und Kuchen. Das so eingegangene Geld und die Kollekte gingen an die Pro Senectute.

NACHRICHTEN

Jungbürgerfeier in Büren

mt. Heute Abend um 18 Uhr findet im ersten Stock im Rathaus Büren die Jungbürgerfeier für die Bürenerinnen und Bürener des Jahrgangs 1989 statt. Nach der Begrüssung und der Übergabe der Jungbürgerbriefe lädt die Gemeinde die jungen Bürgerinnen und Bürger zu Apéro und Nachtessen im Gasthof zur alten Post ein.

regelmässig», informiert Bernhard Hubacher, Präsident Verein InsKino zufrieden, als sich der attraktive Kinosaal zur sechsten Hauptversammlung langsam füllt. Eindrückliche Zahlen zeichnen die fünfte Betriebssaison, mit 7024 Besuchern (Vorjahr 6900), aus. Im Durchschnitt zähle man in jeder Vorstellung 29 Personen.

Der Schweizer Film «Die Herbstzeitlosen» war am erfolgreichsten mit insgesamt 1162 Besuchern. «Das Parfum» und «Pirates of Caribbean» belegten den zweiten und dritten Rang. Einzelne Kindervorstellungen wurden rege, andere eher mässig be-



Der Vorstand des Vereins InsKino Ins bietet bewusst auch «schräge Filme».

Bild: zvg

sucht. Die Seniorenvorstellungen haben sich gut etabliert und sogar die beiden «Nocturnes» gingen ohne Reklamationen über die Bühne. So sind Nachtvorstellungen weiterhin vorstellbar. An der Diskussionsrunde nach dem anspruchsvollen «Bruno Manser»-Film nahmen viele Besucherinnen und Besucher teil.

«Der Erfolg hat auch eine Kehrseite und zeigt uns die Grenzen unserer Milizorganisation auf», gibt Hubacher zu bedenken, denn der Verein betreibe allein mit einem überaus motivierten Helferteam die Kulturstätte. So sei auch bei grösster Nachfrage keine Reservation möglich und die Kasse öffne erst 30 Minuten vor Vor-

Laufend arbeite man an der Optimierung der technischen Infrastruktur, weiss Hobby-Operateur Heiri Pfister. Es gehört zur Tradition, dass nach Abschluss der statutarischen Geschäfte eine Überraschung vorbereitet ist. Diesmal ist es der Film «Das Fest des Huhnes». Ein schwarzafrikanischer Ethnologe interpretiert ganz neu das österreichische Brauchtum von Jodel, Tanz und Biertrinken. Wie im Film, werden alle mit saftigknusprigem Huhn und Bier verwöhnt.

INFO: Die Saison im InsKino startet morgen Samstag, um 20.15 Uhr, mit dem Film «Spiel mir das Lied vom Tod».

- **Grenchen, Rex:** «Die fantastischen Vier», 20.15 Uhr – «Harry Potter und der Orden des Phönix» Sa/So 15 Uhr
- **Ins, Kino:** «Once Upon a Time in the West», (Reprise 1968), Fr/Sa/So 20.15 Uhr
- **Lyss, Apollo:** «Fantastic four - Rise of the Silver Surfer», 20.30 Uhr. Sa/So auch 17 Uhr – «Die Simpsons - Der Film», Sa/So 14.30 Uhr

KONZERTE

- **Kerzers, Kulturkeller Gerbestock** (hinter Blumen Bieri): «Pazz'n Dan», Saisonauftakt mit Daniel Woodtli und Pascal Steiner (vorgängig Mitgliederversammlung Verein Kulturkeller Gerbestock, 19 Uhr); Konzert 20 Uhr
- **Studen, Festzelt**, vis à vis Schulanlage Längackern: Dorffest 750 Jahre Studen: Galakonzert von «La Landwehr de Fribourg» und Powerstimmung mit «Combox»; ab 18.15 Uhr

SPEZIELLES

- **Aarberg:** Puce; 9 bis 19 Uhr
- **Büetigen, Lindenhalle**, Festzelt: Fischessen des HC Büetigen mit Bar und Tombola; ab 18 Uhr
- **Grenchen, «place du midi» (Marktplatz):** Gewerbe Event Grenchen 07 mit französischen Strassenkünstlern; 16–21 Uhr
- **Pieterlen, Sportplatz Moos:** 2. Fungames des Turnvereins Pieterlen. Wettkampf zwischen Sport und Show mit Mannschaften aus Dorfvereinen und Prominententeams, moderiert von DRS-3-Moderator Patrick Hässig. In der Pause Unterhaltung mit Inmotion (Yo-Yo-Europameister 2006); ab 19.30 Uhr

BT 24.8.07

Für Eigenständigkeit im Alter

Im Leimernacker in **Aarberg** sollen unter dem Titel «aktiv60plus» im letzten Teil der Überbauung altersgerechte Wohnungen entstehen.

We. Die Menschen werden immer älter und wollen so lange wie möglich ihre Selbstständigkeit erhalten. Dadurch wird die Nachfrage nach altersgerechtem Wohnraum immer grösser.

Diesem Umstand soll bei der Überbauung im Leimernacker Rechnung getragen werden. Das Projekt umfasst total drei Häu-



Fröhliche Gesichter am Spatenstich.

Bild: We

ser mit 26 Wohnungen, davon 14 Eigentumswohnungen und zwölf Senioren-Mietwohnungen sowie eine unterirdische Einstellhalle.

Die Zweieinhalbzimmer-Alterswohnungen sind alle rollstuhlgängig, ohne Schwellen. Zudem ist auf jedem Stockwerk ein Gemeinschaftsraum mit Kochmöglichkeiten geplant. Am Dienstag fand im Beisein von Behördenmitgliedern und Vertretern des Seniorenrates der Spatenstich statt.

Gemäss Planer Frank Schneider soll die Überbauung bis zum Frühling 2009 abgeschlossen sein.